



NICHT NUR JA UND AMEN!

1

Gruppenstunde: „Imagefilm für die Kirche“

Material:

Filmkamera, Computer, Schnittprogramm (z.B. Windows MovieMaker)

Aufgabe:

Wir befinden uns im Jahr 2030. Die Jugendlichen sind Teil einer Werbefirma und haben einen Auftrag vom Papst erhalten. In den letzten Jahren ist der Kirchenbesuch aufgrund von Erneuerungen innerhalb der Kirche wieder gestiegen. Er möchte nun einen Imagefilm, um noch mehr Begeisterung für die Kirche zu verbreiten. Daher wendet er sich an diese Firma. Die Jugendlichen sollen die Vorzüge dieser Kirche hervorheben und sie kreativ in den Film verpacken.

Inhalt des Auftrages:

- » Imagefilm erstellen
- » Logo für die Kirche entwerfen

Hintergrund:

Jugendliche setzen sich damit auseinander, wie für sie Kirche in der Zukunft sein müsste, um für alle Menschen ansprechend zu sein. Was würden sie ändern?